



**Christina Kunz** erhielt ihre künstlerische Ausbildung als Cembalistin an der Nordwestdeutschen Musikhochschule Detmold vor allem bei Professor Franzpeter Goebels. Sie erhielt mehrere Studienpreise und wirkte in der Folge als Solistin und Kammermusikerin in der Schweiz und im Ausland. (Solistin mit dem Kammerorchester der Münchner Philharmoniker, dem City of Oxford Orchestra u. a.) Sie gab Rezitals und Kammermusikkonzerte u.a. im Bachhaus Leipzig, der Wigmore Hall in London, der Musikhall in Oxford etc., machte Radioaufnahmen und CD-Einspielungen u.a.m. Sie ist die Initiatorin des Itinéraire suisse de Mozart/Schweizer Mozartweg. [www.mozartweg.ch](http://www.mozartweg.ch)